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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jennifer Jones（オーストラリア） “Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　戸 所 岩 雄（彦根シャトー） 　「風となれ、ひかりとなれ」　Be the Wind Be the Light
京都部主題：Ｄ　Ｇ　島 田 博 司（京都ウエスト） 　「限界を超えろ！」　～Y’s  Power?  No  Limit!～
メネット主題：ＲＳＤ　大 野 　 勉（神戸ポート） 　「新しい風に愛をこめて！」

メネットらしい発想から生まれ、愛をもって活動するメネット事業を通して、ワイズダムへ新たな風を送ろう！

大賢虎変 ― 変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ―
会　長　西　川　欽　一
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会　長／西川欽一
副会長／瀬本順夫・五十嵐由紀
書　記／田中升啓・左近宏崇
会　計／金原弘明・宮﨑順巳

今月の聖句

ワイズメンズクラブのさまざまな活動を通じて、地域の人やマスメディアを巻き込んで
アピールしましょう！　西日本区ホームページを活用しましょう。

加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　今期 EMC 事業委員長を受けて考えた方針は、第１に「メ
ンバーの増員」第２に「メンバー同士の親睦」第３に「オー
プンなクラブマインドとワイズメンズ理解を深める」で
す。具体的な事業計画は第１に「会員増強７名とメンバー
数 40 名越え」第２に「EMC 例会を開催する」第３に「EMC
レクレーションを開催する」となっています。
　昨年度は京都部 EMC 主査として京都の EMC 事業活
動を見せていただく機会を得て、実に各クラブ様々な活
動を行っていることを知り、キャピタルでも新しい活動
を実践することが活性化に繋がるのではと思っています。
しかし、目標や計画と現実には差があり、悩むこともあ
れば、またファイトが沸いてくる部分でもあります。
　EMC の E はエクステンション（新クラブ設立）M はメ
ンバーシップ（会員の活性化と増強）C はコンザベーショ
ン（クラブやメンバーの保全や維持）ということになりま
す。EMC 事業委員会は、クラブ活動の基盤について働
きかける委員会であることに他なりません。

　クラブの基盤とはメンバー一人ひとりのことです。
キャピタルクラブが楽しいのは、何となく居心地が良い
という曖昧なもののような気もしますが、言葉にすると、

「人に対して温かく優しい、前向きな人が集まっている
場。ここに繋がっているだけで仕事とは違った経験がで
きたり、社会貢献が出来ているという充足感が得られる。
そして腹を割って話し合える社会に出てからの友人とめ
ぐり逢える場所」であると思います。
　一人ひとりが仕事や家庭、地域と折りあいをつけなが
らここに集まってきています。時には活動に熱くなる事
もあれば、時には冷めたり飽きたりすることもあるで
しょう。私もそんな繰り返しです。しかし、このクラブ
のような恩恵や感謝が一杯詰まったエネルギーを受け取
れる場所を私は他にあまり知りません。だから大切にし
たい。盛り上げたいと思う。
　下半期もそんな EMC 事業にご理解とご協力をお願い
すると共に、楽しく目標達成に向かいたいと思います。

解　説　12 月となり今年も終わりに近づきました。今年も豪雨や大型台風によって各地に大きな被害が出ました。毎
年のように各地で起きる自然災害はいつ自分の身に降りかかってくるか判りません。今回被害にあわれた方々も普段見ている
あの川が、大きくそびえている堤防や家の裏の山があのようなことになるとは想像もしていなかっただろうと思います。
自然の猛威の前にあっけなく崩されてしまう私たちの生活は、そのような時になすすべもない儚い存在であることを改め
て思わされます。
さて 12 月はクリスマスの季節です。キリストがこの世に来られたクリスマスの意味は、私たちが弱さや苦しみの中にある
時に私たちの心の砦となり、困難な時の逃れの場となるために来られたところにあるのです。

E を行うためには、メンバー増強とクラブ内での中堅メンバー育成が重要。
YES 献金は新規クラブ設立資金です。

牧野篤文　EMC 事業主任（京都トップスクラブ）

EMC-E
YES

まことに、あなたは弱い者の砦　苦難に遭う貧しい者の砦　豪雨を逃れる避け所　暑さを避ける陰となられる。
旧約聖書　イザヤ書 25 章４節　

ＥＭＣ事業委員長を受けて
EMC事業委員長　山　口　雅　也
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EMCアワー例会
現場目線から見たDeNA戦略

EMC 委員　岡　本　尚　男

　今期の EMC 委員会が企画した、山口委員長の熱い思いが詰
まったオープン例会でした。スピーカーは大門さんご紹介の塚
原賢治様（㈱ DeNA ベイスターズ野球振興・スクール事業部　
コーチンググループリーダー）による１時間に亘るお話で出席
者が満足するものでした。
　私はプロ野球の世
界は全く無知で、聞
きかじりの話や新聞
などの記事位しか知
識がありませんが、
DeNA ベイスターズ
を今日の姿に変えた
ご苦労話は身に沁み
ました。今年は日本
ワールドカップで日
本ラグビーチームの
多数の外国人が日本
チームとして活躍した姿には感動しました。とりわけそのチー
ム作りの根底にある考え方が、塚原さんのお話と同じように思
えました。親分の命令に従うのではなくて自分の役割を考え抜
いた練習を積み重ねることで、大切な仲間との信頼関係を深め
てこその勝利だったと思います。キャピタルクラブでも、月に
２回の例会に出席することで、何げない会話やボランティア活
動などだけではなく、目に見えないところでの連携が成り立っ
ているのも、普段のクラブの在り方に共通するものがあるので
はないかと思いました。

フ ァ ン ド 例 会

ファンド委員　石　村　吉　宏

　今日は欠席者が多く、ファンドの商品が集まるか心配でした。
お酒の販売もあり、会場前に並べられた商品を例会前に品定め
しているメンバーが多かったです。
　例会が始まり、宮﨑さんの第二子誕生のお祝いがありました。
　食事の後、大門さんの司会により、ファンド例会が始まりま
した。最初は数の多いボディーローション、柚子などの商品に
値段を決めて多くの方に買って頂きました。続いて、価格の安
い商品から競りが始まりました。大門さんの絶妙な司会で笑い
を誘いながら進んで行きました。自分の欲しい商品が出ると、
ついつい熱が入って競り上がって行きます。西川会長の 20 円
ずつの指値も笑いを取っていました。カメラ、ドライブレコー
ダー、石油ストーブ、空気清浄機、エアコンなども出て、大い
に盛り上がりました。
　出席者が少ない中、キャピタルクラブの心意気が現れた例会
でした。

メンバーゲスト：菊地さん、寺池さん、松山さん（五十嵐）
石内さん（亀井）　砂田さん、藤森さん（幡南）　奥村さん

（森繁樹）　櫻井さん、松本さん（山口雅也）
※（　）は紹介者

　参加者はメンバーゲスト９名（下記参照）、その他ゲスト６名、
エイブル・グローバル・トップスから 13 名で、総勢 58 名と会
場の「コスモスホール」が社交場となっていました。キャピタ
ルが親クラブとして初めての子クラブのエイブルクラブから、
来年２月15日（土）にクラブ設立 30 周年記念祝会の案内があり
ました。多数の皆さんで参加したいものです。

11月第二例会 2019年11月19日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都11月第一例会 2019年11月5日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

塚原賢司様講演

エイブルクラブ30周年記念祝会のPR
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チャリティーゴルフコンペ

Y サ・ユース委員　山　田　隆　之

　令和元年 10月30日（水）センチュリー滋賀ゴルフクラブに於
いて、京都 YMCA チャリティーゴルフコンペが 86 名の参加
者を集め盛大に開催されました。我がキャピタルクラブからも
予選を勝ち抜いた精鋭４名？　が参加し、優勝を目指して頑張
りましたが、努力も報われず、残念な結果に終わりました。

京都YMCAチャリティーバザー

Y サ・ユース委員　仁　科　保　雄

　11月３日（日）、京都 YMCA において同日の国際協力募金と
ともに開催されました。
　前年までのネパール支援バザーが終わり、今年からは国際協
力募金としてワイズメンバーの支援で開催されました。ただ残
念なのはあれだけの格好の場所でありながら、通られる多くの
人々を呼び入れられることが出来なかった事が非常に残念な気
持ちが残りました。
　やはりもう一工夫あってバザー販売用品の配置や、通行中の
観光客や一般の人々が入りやすくなるようなアピールが出来れ
ば、あれだけの人通りがあるのでもっと多数の人々に入っても
らうようになったのではないかと、少し残念な思いが残りまし
た。しかし内部ではメンバーの皆さんが大活躍されていました。
　今後、毎年行われる事業には出店の基礎の部分にもう少し目
を向ければもっと多くの人を呼び入れられたのではないかと思
うと同時に、次期に向かっての大切な考慮すべき事ではないか
と感じました。
　お手伝いいただいたメンバーの皆様にはご苦労様と感謝を申
し上げます。

国際協力街頭募金

地域奉仕・環境委員長　森　　　繁　樹

　11月３日（日）、京都 YMCA 主催で国際協力街頭募金が開催
されました。
　今年は午前中に、YMCA チャリティーバザーが開催されキャ
ピタルクラブは、屋台の出店をしました。
　午後からは、屋台の後片づけに残るメンバーと、街頭募金に
行くメンバーと二手に分かれて、私は街頭募金に参加しました。
　今年の募金は、国際協力募金と台風 15 号・19 号被災地支援
に充てられるとのことです。
　キャピタルクラブとプリンスクラブが一緒に三条大橋の東側
の南北に分かれて約２時間弱の募金を行いました。なかなか簡
単には募金をしていただけませんが、ほんの少しでも募金を頂
くと大変嬉しい、有難い気持ちになりました。
　私自身も用意していった、あるだけの小銭を全部募金させて
頂きました。
　次回も是非街頭募金に参加しよういう気持ちになりました。
次回はできるだけ大勢のキャピタルメンバーで参加しましょう。

参加者
金原、香山・メネット、藤野、山口、山田メネット、森（繁）

　私は京都 YMCA 関係のゴルフコンペの参加は久しぶりで、
15 年程前、初代会長の堀さんと共に参加し、キャピタルクラ
ブが団体戦で見事優勝し、優勝賞品の松茸と石倉さんに頂いた
高級近江肉で、堀邸ですき焼きをしたのがいい思い出になって
います。負けず嫌いの堀さんの満面の笑みが今でも懐かしく思
い出されます。
　今回は４名の参加で寂しかったので、次回は精鋭ではない方
の参加も募り、多くのメンバーで参加したいと思います。

参加者：石倉、田中（雅）、西川、山田

左から山田さん、石倉さん、田中（雅）さん、西川さん
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参加者：石倉・メネット・コメット、金原、亀井、倉見、志田、
瀬本、田中（升）、西川、仁科メネット、山口、吉井・メネット・
コメット（３人）

オータムフェスタ
直前会長　吉　井　崇　人

　11月17日（日）紅葉が綺麗な YMCA
リトリートセンターにてオータム
フェスタが盛大に開催されました。
　キャピタルクラブの担当は、毎
年恒例の飲み物販売。なれた作業
でスムーズに準備が整っていき、
島田部長の開会宣言で一年に一度
のお祭りのスタートです。
　普段では聞けないミュージシャ
ンの演奏・マジックショー・おい
しい食事で会場がにぎわっており
ました。
　キャピタルメンバーは、飲み物
販売が大盛況で大忙し！　その中
で、私は見てしまいました。山田（隆）さんが、難しい表情で抜
け出し演奏を聴くかのように腕を組み居眠りをしている所を！
　そちらの方は、私のジャーナリズム魂で時を切り取らさせて

ふれあい広場に参加して
地域奉仕・環境委員　藤　野　　　篤

　11月９日（土）９時に森常夫さんのお
世話で伏見稲荷駐車場をバス１台で出
発。好天に恵まれた琵琶湖の風景を眺
めながら滋賀県立琵琶湖博物館に 10
時頃に到着。

　私は初めての参加で何をしてよいやらわかりませんでした
が、視覚障害者をサポートする人のため
の常設展示説明ガイドがありましたので、
それに従って付添いの方と視覚障害者の
方を案内しました。その他、琵琶湖の生
い立ちから現在に至るまでの歴史が網羅
されていて大変楽しめました。
　その後、琵琶湖の西側のびわ湖大津館
に移動して昼食を兼ねた懇親会で、視覚
障害者の大須賀さんが手引き役の香山さ
んと「見えない・見えにくい人とともに」のパンフレットを基
に具体的な支援の仕方を講演され、こおろぎの方がパンフレッ
トの音読をしました。続いてこおろぎのメンバーのハンドベル
による「幸せなら手をたたこう」の演奏と、視覚障害者の方と
参加者全員で「紅葉」や「今日の日はさようなら」の歌を合唱

しました。
　キャピタルクラブは森繁
樹さんと私との漫才です。事
前にお酒は飲むまいと思っ
ておりましたが、昼食時に
コップに一杯、二杯と注が
れて飲でしまい、程よく酔っ
た私には漫才を始めると、

参加者：五十嵐、石倉・メネット・コメット、岡本・メネット、
亀井、香山・メネット、菅原、田中（雅）、西川、仁科・メネット、
藤野、森（繁）、山口（雅）、山口（弘）、山田メネット
京都 YMCA こおろぎ 10 名、視覚障害者 18 名、ガイドヘル
パー４名　合計 51 名（石倉さんご家族は自宅から現地参加）

皆様に笑って頂けているのか気にする余裕もなく、喉がカラカ
ラになりながらあっと言う間に終えました。最後に準備してい
た「ヤングマン」の伴奏が操作の不手際で出来ず残念でしたが、
それなりに楽しんでおられた様ですので達成感はありました。
終了後、同館のバラ園を散策して 15 時に出発、16 時頃に伏見
稲荷駐車場に到着しました。視覚障害者の方々のお役に少しで
も立てていましたら幸いです。

頂きました。詳細は、HP アルバムに UP しておりますのでご
確認頂ければと思います。
　クラブ対抗玉入れでは、昨年度王者として出場も運営側の過
度な忖度と高い籠によりまさかの初戦敗退。来年へのリベンジ
を誓うイベントになりました。
　私のコメットも石倉メネットとコンビを組み、ポン菓子提供
に励んでおりました。
　仕事でバタバタしてストレスを抱えていた私には、本当に楽
しい一日になりました。参加した皆様も同じ気持ちでしょう。
　来年のオータムフェスタも今から楽しみです。
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わんぱくチャレンジ
日程　12月８日（日）
場所　京都 YMCA 本館
内容　子ども達の職業体験がテーマ。

３つの職種（鉄道系、菓子職人、冒険家？←これ
は子どものリクエスト）が設けられています。

クリスマスロビーコンサート
日時　12月18日（水）　19時～20時

Dusk to dawn　ザ・クリスマスソング
　　　～なつかしのポップス～

（ZERO クラブ佐古田さんのバンドです）
キャピタルは会場設営準備担当となっております。
ご参加頂ける方は 17 時 30 分に京都 YMCA にお集ま
り頂きますようお願いいたします。

日時　12月19日（木）　19時30分～20時30分
女性ボーカルとギターの調べ

場所　京都 YMCA １階ロビーステージ

市民クリスマス
日時　12月20日（金）
場所　京都 YMCA および三条寺町界隈・新京極周辺で

キャロリング

忘年会お知らせ
年内最後の集まりとなります。今年を振り返り、ワイワイ
やりましょう。
前日午前中まで参加申込 OK です。ドタキャンはダメよっ。

日時　12月26日（木）　19時～
場所　釜座二条　丸福（横田さんの歓迎会をやったお店です）
会費　5,000 円（飲み物込）

今期もBF切手収集・BF献金にご協力ください
Q１：BF とは？⇒ Brotherhood Fund　ブラザーフッド

資金
国際役員や BF 代表が公式行事に参加する旅費などの
資金源として、全ワイズメンの参加によって集めら
れる資金。使用済み郵便切手を集め、切手市場で換
金している。

Q２：送付手順は？⇒切手の周りを５ミリ程度の余白を
残して切り取る。国内切手と外国切手に分別する。

Q３：換金額は？⇒国内切手：600 円／１㎏・外国切手：
1000 円／１㎏になります。

キャピタルクラブではメンバー１人あたり 1500 円を目
標金額としています（使用済切手と合算）。ご協力宜し
くお願い致します。

参加者：石倉・メネット・コメット、石村、亀井・メネット、
西川、宮﨑・コメット、山口、吉井メネット･コメット（３人）

芋掘り＆バーベキュー
会　長　西　川　欽　一

　 11月24日（日）
石村さんのご実
家の畑のたくさ
んの農作物が育
つ中、その一角
を お 借 り し て
ファンド委員会
が今期の始まる
前である６月に
植えて育ててく
れていたサツマ
イモ（鳴門金時）

の芋掘り＆バーベキューに参加させていただきました。
　11 時頃に参加者が集まると、コメットたちを中心に普段は
砂遊びで使うような小さなスコップや鍬を使って掘り始め、土
の中にはまさにサツマイモらしい赤を纏った鳴門金時がいっぱ
いで、あっという間にスーパーの買い物カゴ３個に入りきらな
いほど収穫できました。コメットたちは大根も楽しそうに抜か

せてもらっていました。
　収穫を終えると石村さんのご実家の
庭先でバーベキューが始まりました。亀
井さんが用意してくださったジンギス
カンや、わざわざ舞鶴まで買いに行っ
てくれた牛肉はとてもおいしく、ワイ
ンやビールもおいしくいただきました。
　食材をご準備いただき、そして、半
年も前から芋を植えてくださった亀井
ファンド委員長、ご実家をお貸しいた
だき、芋を育ててくださった石村さん
本当にありがとうございました。

INFORMATION

石村さん、お世話に
なりました



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

11月報告

編集後記
　今年も 12 月を迎え、寒さも本格化して参りました。お仕事
も忙しい時期に差し掛かりますので、皆様くれぐれもお身体ご
自愛ください。何か年齢を重ねる毎に一年が早く感じまるよう
になり、今年は本当にバタバタした余裕のない 1 年だったよう
に思います。来年こそは様々なクラブ活動に参加し、仕事にプ
ライベートに余裕をもった時間の使い方ができるように、自身
をマネジメントしないといけない、と自分を戒めております。

広報・ブリテン委員長　伊吹純也

〈会長主題〉　
『大賢虎変』
～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ～

〈西日本区・京都部報告〉　
京都部より次々期京都部部長立候補の依頼　告知済／ 11 月
23 日・24 日　次期西日本区役員研修会　ホテルクライトン
新大阪

〈YMCA 報告〉　
11月３日（日・祝）京都 YMCA チャリティーデー収益　チャ
リティーバザー 137,440 円　国際協力街頭募金 308,743 円（半
額を台風被害募金へ）／ YMCA ポジティブネット募金（台風
15 号・19 号被害支援）2019年10月17日～2020年３月31日　各
例会に募金箱の設置／台風 19 号被災地支援（福島県いわき
市）ボランティアバス運行、およびボランティアの案内　11
月29日（金）夜発～ 12月２日（月）朝着　１泊４日（車中２泊）
定員 21 名（バス１台）／京都 YMCA 本部・会員部門の電話
受付　11月30日より土曜日休業／クリスマスロビーコンサー
ト　キャピタルクラブ担当：12月18日（水）18時30分～ 20時
30分

〈三役会報告〉　
次期三役の発表／次々期会長選任の件／宮﨑さんお祝い金
￥10,000 支出の件／次々期京都部部長選出の件

〈各事業委員会報告〉
・ YMCA サービス・ユース事業委員会　

10月30日京都 YMCA チャリティゴルフ報告／ 11月３日
YMCA チャリティーデー報告／ 11月17日オータムフェスタ
報告／三条 YMCA 保育園「子育て支援企画」協力金の件
／ 12月８日わんぱくチャレンジ／ 12月18日～20日クリスマ
スロビーコンサート　キャピタル担当　18日17時30分集合

・地域奉仕・環境事業委員会　
10 月 27 日ワイズデー報告／ 11 月９日ふれあい広場報告
／献金の予定

・ドライバー事業委員会　
EMC アワー例会の振返り／半期総会までの例会予定を報告

在籍者数　　　32名
第一例会　　　29名
第二例会　　　22名
メイクアップ　　　11名
出 席 率　　96.8%

切　　手　　　0円
切手累計　　　0円
現金累計　　　0円

Ｅ　　Ｆ　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　0円
EF・JWF累計　　　0円

第一例会　　12,000円
第二例会　　14,000円
三 役 会　　1,050円
合　　計　　27,050円
累　　計　115,050円

じゃがいもファンド　402,098円
11月合計　　402,098円
累　　計　　519,009円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　3名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　3名

第一例会　　2,470円
第二例会　　2,600円
今期合計　22,161円
累　　計　239,104円

第一例会　　2,581円
第二例会　　2,332円
合　　計　　4,913円
累　　計　20,215円

・交流事業委員会　
DBC 東京訪問の件　年明けより手配／ウイングクラブ 11
月第一例会を告知

・ファンド事業委員会　
じゃがいもファンド報告／ 11月19日ファンド例会オーク
ションを開催／ 11月24日ファンド BBQ（芋ほり）／その他
ファンド商材について検討

・広報・ブリテン事業委員会　
12 月号、１月号骨子の調整／ HP 改修の提案依頼先リスト
を上程予定

・ EMC 委員会　
11月５日EMC 例会の振返り／メンバーゲストのフォロー
について／例会出席状況報告／忘年会 12月26日（木）／
EMC懇親旅行2020年１月25日（土）～１月26日（日）が有力。
メンバーへ概要を配信し参加を募る

・クリスマス PT　
クリスマス例会の予算・食事・役割分担・シナリオ ･ アト
ラクション・福引について決定

〈各事業委員会半期報告〉　
各委員会、現時点での半期報告書案を確認

〈審議事項〉　
次期三役選任の件　承認
次々期会長選任の件　承認
宮﨑さんお祝い金　支出の件　承認
次々期京都部長選出に関する進め方の件　承認
立候補募集 11 月末まで。
立候補が出なかった場合　三役まで推薦する候補者について
のご意見をご連絡頂き、三役から打診を行う。

〈その他〉　
半期報告　決算の書式について、会長より提案シートを配布
する。参加者等の記載はフルネーム・五十音順で統一・次回
役員会にて、半期報告書案上程をお願い致します。
例会等出欠登録の徹底のお願い。
第６回三役会　12月17日（水）19：00～　於：未定
第６回役員会　12月24日（火）19：00～

於：ウェスティン都ホテル京都

メネット　山口重子　12月28日

コメット　吉井二
ふ

三
み

　12月３日

左近宏崇・佳津　ご夫妻　12月６日
大門和彦・洋子　ご夫妻　12月13日

ごめんなさい
　11月号２頁、「10月第一例会」の会場「瑞穂の間」
は「稔りの間」の誤りでした。
　お詫びして訂正させていただきます。

2019年11月26日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第５回　役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY


